

**Thema: „Hingabe des Friedens.“**

Geliebte Seelen der Kraft, wisst euch willkommen in eurer Mitte, wisst euch willkommen in eurem Herzen, wisst euch willkommen und öffnet euch euch selbst. Öffnet euch für das Großartige, das ihr seid. Öffnet eure Mitte, euer Wesen, euer Herz und taucht ein in eure Größe, taucht ein in eure Großartigkeit und gebt euch ihr hin.

Fühlt die Kraft des roten Strahls, den ich zu euch lenke, damit ihr spürt die Begeisterung an euch selbst, die Begeisterung an euer Wesen, die Begeisterung an das Leben, damit ihr entfacht eure wunderbare leuchtende Kraft und euch öffnen könnt und verschenken könnt. Ja, verschenkt euer Wesen an das Leben! Nehmt das Leben und lasst es fließen nach außen! So verschenkt ihr euch und gebt euch ganz hin.

*Ihr verschenkt die Natur des Göttlichen, die ihr seid. Ihr seid die göttliche Natur. Ihr seid die göttliche Essenz. Kann die göttliche Essenz sich selbst festhalten? Kann sie sich kontrollieren? Kann sie sich für sich selbst behalten? Nein, sie entdeckt sich selbst und erfreut sich ihrer selbst. Und so sie sich erfreut an sich, dann will sie sich geben und sie gibt sich dem Ganzen hin. Sie gibt sich dem Universum hin. Sie gibt sich allen hin. Allen und dem Göttlichen in allen.*

Geht durch Bewusstwerdung des Friedens in eure Ruhe, in die Harmonie, in den Frieden tief in euch und so ihr ruht in euch, kann meine Flamme euch entfachen. Aus dem Frieden wird Begeisterung für das Sein, für das Leben, für das sich Hingeben. Gebt euch hin dem Ganzen, ohne verstehen zu wollen, wem ihr euch hingebt. Ihr wisst, dass ihr euch dem göttlichen Leben hingebt. Ihr wisst, dass ihr euch nicht dem Dunklen hingebt. Ihr wisst, dass ihr euch dem Licht hingebt.

So spürt, wie euer Herz immer größer werden will. Spürt, wie die Türen sich dort öffnen wollen. Wie sie immer weiter sich öffnen wollen, für das göttliche Leben, für das Sein im Göttlichen.

So wird die Kraft des Friedens entfacht und Frieden wird Begeisterung zum Frieden, wird Begeisterung zur Harmonie des Göttlichen, die in allem lebt und zwischen euch allen leben sollte. Das Leben unter euch allen und mit euch allen zusammen will die Fülle sein. Ihr wollt in der Menschheit die Fülle leben, durch den anderen, mit den anderen. Deshalb seid ihr so viele da, die das Leben wollen und es geht darum, dass ihr es bewusst lebt

– ganz und gar. Ja – dass ihr lebt die Hingabe an den Kern des Göttlichen in allem, was lebt. Den Kern des Universums. Den Kern des Universums habt ihr in euch und er lebt überall. Schenkt euch, da ihr selbst das Geschenk des Universums sei. Spürt meine Worte, ohne verstehen zu wollen; lasst euch entfachen, lasst das Feuer meiner Flamme euch begeistern, euch öffnen. Lasst das Herz regieren, lasst das Herz sprechen. Lasst das Herz führen. Aus dem Frieden, in dem ihr ruht, kann das Herz seine wahre Bestimmung leben, die Energie verströmen, die es ist, die es besitzt, aus dem es gemacht ist: Energie der Bedingungslosigkeit, Energie des hingebungsvollen Seins an das Leben. Meine Worte können kaum beschreiben die Kraft des Seins im begeisterten Herzen. Begeistert von sich, von der Energie seines Seins, von dem Leben seines Seins, von der Kraft und dem Ruhen in seinem Sein.

So spürt, wie ihr immer weiter ausgedehnt werdet. Es mag sein, dass ihr noch die Enge verspürt. Es mag sein, dass ihr die Grenzen verspürt in eurer Mitte. Tadelt sie nicht, sondern wisst, es ist die Öffnung, die vollbracht wird, und lasst sie sich vollbringen, begrüßt sie, entscheidet sie, geht mit ihr mit und vergesst alles Kleinsein. Vergesst all diese Begrenzungen, vergesst allen Groll, vergesst die Vergangenheit und öffnet euch für das Jetzt und für das Neue. Öffnet euch ganz, denn das Neue beginnt immer jetzt; alles andere zählt nicht. Und so ihr in diesem Begeistertem eures Herzens seid, ist die Vergangenheit wirklich Vergangenheit. Und das Neue entfacht sich immer mehr aus eurer Begeisterung, aus eurer Hingabe.

Es lebe das Neue. Es lebe das Jetzt in eurer Mitte; es lebe das Herz; es lebe die Energie des Herzens. Es lebe die Liebe; es lebe die Verbundenheit aller Herzen und somit wächst die Hingabe. Lasst sie sein. Lasst sie euch mitnehmen in dieses Neue, das euch wachsen lässt. Lebt eure Großartigkeit, lebt eure wahre Größe und nehmt die Flamme der Hingabe, in diese eure Mitte.

Spürt die Kraft von *Lady Nada*, die euch entflammt, die euch begeistern will, für und in eure Hingabe. So mag es sein, so will es sein aus eurem Sein. Aus der Kraft eurer Seele lebt sie, lebt eure Seele.

So sei es!